

2020年9月3日

お取引様各位

プリンス海運株式会社

弊社従業員を装った迷惑メールに関するお詫びとご注意

平素より格別のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

2020年9月1日頃より、弊社従業員を装った不審メールが送信されているという事実を確認致しました。

メールを受信された方々には多大なご迷惑をおかけしています事を心よりお詫び申し上げます。

なお、これらのメールは弊社従業員になりすまして送信された悪質な迷惑メールであり、弊社とは一切関係がございません。

メールに添付されているファイルの開封や、メール本文内のURLをクリックすると、受信者側の各種情報が悪意を持った発信者に取得され悪用される可能性や、ウイルスに感染する可能性がございます。

これらの不審なメールに対しては、決して返信や添付ファイルの開封、URLのクリックを行わず、メールごと削除されますようお願い致します。

弊社におきましては、不正アクセスの防止など情報セキュリティには十分注意しておりますが、引き続き対策を強化してまいりますので、ご理解とご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

※不審メールの見分け方

差出人のメールアドレスをご確認ください。

弊社従業員のメールアドレスのドメインは「xxxx@nagate-hdg.co.jp」となります。

紛らわしい不審メールには十分にご注意をお願い致します。

以上